
COM CORONAVAC

Troca de
madeiramento
em ponte de
L.R.Verde
A Secretaria de Infraestrutura e 
Obras de Lucas do Rio Verde iniciou 
o trabalho de manutenção em pontes 
de madeira localizadas no interior do 
município. A ação é uma continuida-
de dos serviços realizados pela Prefei-
tura nas áreas com estradas rurais. 
               Página  -7
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FLAMENGO

Jogadores
relatam alta
intensidade
nos treinos

“Minha perna está igual a 
cimento” e “quero um pulmão a 
mais” foram algumas das frases 
ditas por jogadores nesses 12 
dias de Paulo Sousa no Flamen-
go. Os preparadores Antonio 
Gómez e Lluis Sala têm arranca-
do o couro dos rubro-negros, e 
o elenco vem comprando a ideia 
da nova comissão.      Página - 6

Governo ainda não 
prevê início da 
vacinação de crianças 
e adolescentes

A Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) apro-
vou o uso da vacina CoronaVac em crianças e adolescentes 
entre seis e 17 anos, mas, em Mato Grosso, a Secretaria 
Estadual de Saúde (SES) disse que até a manhã desta sexta 
(21) não recebeu orientação ofi cial do Ministério da Saúde 
quanto à imunização com a vacina chinesa. O governo tam-
bém informou que ainda não há negociação no estado para 
a aquisição de doses da CoronaVac.             Página -3

DINETEC

Em mais uma edição da Dinetec, em Canarana, a Empaer foi destaque entre produtores e mora-
dores da região que visitaram a vitrine tecnológica durante os três dias de evento.             Página -4

DIVULGAÇÃO

Vitrine tecnológica em Canarana
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Manhã Tarde Noite

Máx 33  | Mín 22
22 A 24 DE JANEIRO

CINEMA E MÍDIAS DIGITAIS: 
FASTECH TRAZ
PARA SINOP NOVO CURSO 
DE COMUNICAÇÃO

EM ALTA NO MERCADO
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Editorial

“

Estamos em pleno ano eleitoral, onde o 
país e o estado irão defi nir seus próximos 
mandatários, além da substituição de 1/3 
dos membros do senado, no total de um 
por estado; além dos 513 deputados fede-
rais e, no caso de Mato Grosso, dos 24 de-
putados estaduais. Não há mais coligação 
entre partidos distintos na campanha de 
deputados federais e estaduais, apenas 
para as eleições majoritárias – Presidente, 
Governador e Senador.

Assim, cada partido terá que concorrer 
com seus fi liados, em chapa própria. No 
caso de Mato Grosso, com nove deputados 
federais e vinte e quatro deputados esta-
duais, sempre respeitando a composição 
de gênero de 30% da chapa.

É possível que partidos distintos se 
unam em federação, para juntos, disputa-
rem o pleito, porém, ao contrário da coli-
gação, essas federações obrigatoriamente 
deverão permanecer unidas por quatro 
anos. Isso signifi ca que disputarão, além 
das eleições deste ano, as eleições muni-
cipais de 2024 e a nova eleição nacional/
estadual de 2026.

Pelo calendário eleitoral, já não é mais 
possível a realização e divulgação de pes-
quisas sem o registro na Justiça Eleitoral. 
Com isso, após a publicação de uma pes-
quisa, o seu conteúdo, os seus números, 
seu fi nanciador e outras informações, po-
dem ser obtidas por qualquer do povo, 
bastando requerer uma cópia da mesma 
junto ao TRE ou TSE, se a pesquisa for esta-
dual ou nacional. O primeiro turno ocorrerá 
dia 02 de outubro e o segundo turno no dia 
30 de outubro.

A partir de agora, segundo decisão do 
TSE, o horário da votação será idêntico no 
País todo, seguindo o horário de Brasília. 
Em Mato Grosso, a votação iniciar-se-á as 
7h e encerrará as 16h.

Será necessária uma ampla divulgação, 
especialmente quanto a essa antecipação 

do horário de votação, para que eleitores 
não deixem pra votar depois das 16h00, o 
que era comum até o pleito de 2020. Os de-
putados, federais e estaduais, poderão tro-
car de partido durante a “janela” estabeleci-
da entre 03 de março e 01 de abril, sem que 
isso acarrete infi delidade partidária e perda 
do mandato.

Os pretensos candidatos devem estar 
fi liados no partido ao qual pretende concor-
rer, até 2 de abril, data em que os ocupantes 
de cargos majoritários devem se desincom-
patibilizar para a disputa, exceto Presiden-
te e Governadores que forem candidatos à 
reeleição.

A inscrição como eleitor e transferência 
de títulos só é possível até 04 de maio. Em 
Mato Grosso há um número considerável 
de eleitores que estão em situação irregular 
por não se recadastrarem. É possível esse 
recadastramento junto aos Cartórios Eleito-
rais até a data acima mencionada.

Em 11 de junho a Justiça Eleitoral infor-
mará o número de eleitores aptos a votar, 
bem como lançará os valores limites de 
gastos com as campanhas. As Convenções 
Partidárias deverão ocorrer entre 20 de ju-
lho e 05 de agosto, sendo que a data limite 
para o registro das candidaturas será 15 de 
agosto. No dia seguinte já é possível o início 
da campanha, com a distribuição de mate-
rial de campanha; O horário eleitoral gratui-
to de rádio e TV será transmitido entre 26 de 
agosto e 29 de setembro.

Importante frisar que ministros do TSE já 
disseram que irão punir veementemente as 
notícias falsas e ofensivas entre candidatos 
nas redes sociais e imprensa, instaurando 
ações penais eleitorais contra os autores 
desses fake news.

O calendário está pronto... Que se prepa-
rem eleitores e candidatos para mais uma 
festa da democracia em nosso País.

FRANCISCO ANIS FAIAD É 
ADVOGADO, PROFESSOR E 
EX-PRESIDENTE DA OAB/MT

Algumas regras eleitorais e 
o calendário de 2022

Para fi car realmente rápido
de todos os dedos. Vai demorar um pou-
co, mas você vai começar a pegar embalo. 
Quanto mais você praticar, mais vai apren-
der. Fuja, porém, da exaustão: se a ativida-
de estiver sendo muito desgastante, pare 
por alguns instantes ou deixe para conti-
nuar no dia seguinte.

Nessa fase você pode contar com uma 
infi nidade de aplicativos disponí-
veis na internet, que apresentam 
tarefas de formas divertidas e 
conseguem monitorar o desem-
penho do seu treino. Tudo fi ca 
mais interessante e você conse-

gue, de fato, saber como está se saindo.
Após essa fase você começa a digitar 

textos. Podem ser inventados ou copia-
dos, o importante é que sejam textos, 
para utilizar tudo o que você aprendeu. 
Daí para frente é só seguir praticando e 
curtindo a velocidade cada vez maior em 
sua digitação, percebendo que o esforço 
valeu (e muito) a pena.

E a gente vai fi cando por aqui. Suas 
opiniões, sugestões e críticas são muito 
importantes, e você pode entrar em con-
tato pelo fone (66) 99971-6500, pelo e-
-mail, lsmussi@hotmail.com ou visitar 
nosso perfi l em facebook.com/paginado-
careca. Do mais um grande abraço, e até a 
próxima, se Deus quiser!

É muito importante não “misturar” as formas de digitar durante o apren-
dizado. Muita gente faz uso correto dos dedos durante o treinamento e 
“cata milho” fora dele. Esse tipo de comportamento alimenta o vício do 
uso incorreto do teclado, retarda o aprendizado e difi culta a adaptação. 
Comece certo e siga fazendo certo, e os resultados vão surgindo de 
forma cada vez mais rápida.

I.N.T.E.R.L.I.G.A.D.O
POR  LEANDRO CARECA

Para encerrar o assunto sobre teclados 
(ao menos por enquanto), muita gente me 
vê digitando e pede o segredo de se fazer 
isso com velocidade e precisão, mesmo no 
meu caso, sem utilizar dois dedos da mão 
direita, que tiveram seus movimentos gra-
vemente prejudicados em um acidente 
que sofri em 2001. Se você tem interes-
se pela resposta, pode comemorar: 
vou compartilhar a “receita”, que 
pode surpreender pela simplicida-
de: técnica e prática.

Isso mesmo: digitar bem exige 
apenas esses dois passos. Longos, 
por vezes cansativos, mas simples. Tudo 
começa com a técnica: se você quer di-
gitar rápido, é imprescindível aprender a 
utilizar todos os dedos sobre o teclado. 
E nem venha com essa conversa mole de 
que “catando milho” você consegue di-
gitar em velocidade, pois essa é uma das 
desculpas mais antigas (e esfarrapadas) 
quando se fala sobre o tema.

Para aprender a técnica você pode op-
tar por fazer um curso ou utilizar aplicati-
vos para essa fi nalidade. Eles demonstram 
posição que as mãos devem fi car e qual 
tecla é acionada por cada dedo. A partir 
desse momento vamos para o segundo 
elemento, a prática.

Com um bom estoque de paciência 
comece a praticar. Nesse momento não 
importa a velocidade, e sim o uso correto 

Em discurso dirigido a diplomatas, o papa Fran-
cisco criticou a cultura do cancelamento, o pensa-
mento único, o anacronismo historiográfi co e as fake 
news, em especial aquelas contra a vacinação. No 
mérito de cada uma dessas questões, não há como 
discordar substancialmente do sumo pontífi ce. No 
caso do cancelamento, muito melhor do que tentar 
destruir a reputação de um adversário é rebater os 
seus argumentos.

Fosse o papa Francisco um cidadão particular 
ou um ativista de ONG, só poderíamos louvar-lhe 
as agudas observações —bem mais pertinentes do 
que quando chamou de “egoístas” os que preferem 
animais de estimação a fi lhos, sendo que os próprios 
padres não estão autorizados a gerá-los.

Mas Francisco é também o líder da Igreja Ca-
tólica, o que signifi ca que ele carrega 2.000 anos de 
bagagem. E, se há uma instituição que, ao longo de 
sua história, abusou de cancelamentos e exceleu em 
impor o pensamento único, é a Igreja Católica.

Não se trata aqui de aderir àquelas correntes 
que abraçam o maniqueísmo histórico, segundo o 
qual a religião seria sempre uma força do atraso que 
bloqueou o quanto pôde o avanço da ciência e a li-
beralização dos costumes. A realidade é infi nitamen-
te mais complexa e nuançada do que isso.

O ponto central é que, mesmo com abertura 
para essas ponderações, não há como negar que a 
igreja esteja por trás de autos da fé e muitas outras 
manifestações de intolerância. Queimar hereges é, 
por qualquer ângulo, levar o cancelamento a seu es-
tágio fi nal.

Não é difícil, para quem abraça doses modera-
das de relativismo, conciliar as coisas. A igreja agiu 
dessa forma numa época em que todos os podero-
sos o faziam.

Mas, para os que defendem que a moral é abso-
luta, como os religiosos, não é tão simples. É compli-
cado afi rmar que queimar pessoas vivas é um pro-
blema hoje, mas não era tanto no passado.

Tais considerações não têm o propósito de si-
lenciar o papa Francisco. Seria injusto responsabili-
zá-lo pelos atos de seus correligionários pregressos. 
Mas, até para dar maior concretude a seu apelo por 
contextualização histórica, ele poderia ter abordado 
alguns desses problemas em seu discurso.

Seja como for, é alentador constatar que temos 
hoje um papa muito mais preocupado com os gran-
des desafi os do presente do que com os dogmas do 
passado.

Agenda papal

MORTE POR
COVID-19
O velório e o sepultamento do corpo do 

ex-deputado federal José Augusto Curvo, o 
Tampinha, foi realizado ontem em Cuiabá. 
Tampinha, que também foi vereador por Cuia-
bá, morreu na quinta (20), aos 72 anos, em de-
corrência da Covid. Ele estava internado no 
Hospital Oswaldo Cruz, em São Paulo, desde o 
sábado (15).

MISSA AOS
COMUNICADORES
A Paróquia São Camilo de Léllis de Sinop 

convida os comunicadores e seus familiares 
para a 3ª Missa dos Comunicadores. “Nossa ce-
lebração será em honra a São Francisco de Sales 
que é o padroeiro dos Jornalistas, escritores e 
da comunicação da igreja católica”, diz nota. O 
evento será realizado na segunda-feira (24), a 
partir das 19h30, na paróquia São Camilo, loca-
lizada na esquina da Rua das Primaveras com 
Avenida das Palmeiras, no Jardim Primaveras.

Crédito: Divulgação
IMAGEM DO DIA

No caso do cancelamento, muito melhor do 
que tentar destruir a reputação de um adversário 
é rebater os seus argumentos

“ Uma égua foi resgatada pelo Corpo de Bombeiros após fi car com três patas 
presas em grades de uma ponte de ferro conhecida como ‘mata-burros’ – ponte 
de tábuas espaçadas que evita a passagem de animais – em Nova Xavantina. 
‘Ana Raio’, como o animal é chamado, tentou atravessar a ponte e fi cou com 
as duas patas traseiras e uma dianteira presa entre as grades. De acordo com 
os bombeiros, foi necessário usar um desencarcerador para abrir as grades e 
liberar as patas do animal. Após o resgate, foi constatado que a égua apresen-
tava alguns ferimentos superfi ciais devido ao atrito entre as patas e a grade. O 
animal, segundo os bombeiros, foi devolvida ao dono para que recebesse os 
devidos cuidados.
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Editorial

FRANCISCO ANIS FAIAD

Estamos em pleno ano eleitoral, onde o país e o 
estado irão defi nir seus próximos mandatários

REDUÇÃO DA TIRAGEM EM 
RESPEITO AOS FUNCIONÁRIOS

Em virtude da crise provocada há mais de 
um ano pelo novo coronavírus, o Diário do Es-
tado MT informa aos seus leitores que seguirá 
presando pela qualidade da informação neste 
período, porém, com tiragem menor em res-
peito, principalmente, aos seus funcionários. 
Da apuração à distribuição, muita gente está 
envolvida, e na maior parte do tempo, próxi-
mos uns aos outros. Agradecemos a compre-
ensão!



A nova unidade deverá estar em funcionamento
no mês que vem

SEGURANÇA

Prefeitura vai locar 
imóvel para sede
da PRF em Sinop
ASSESORIA
DE IMPRENSA

O processo de locação 
de um imóvel para implanta-
ção da base provisória da Po-
lícia Rodoviária Federal (PRF) 
em Sinop, foi concluído. A 
Prefeitura de Sinop vai inves-
tir R$96 mil pelo período de 
dois anos, para acomodar a 
sede do órgão no município, 
enquanto seguem os trâmi-
tes para construção da base 
oficial, na BR-163, próximo 
ao trevo da MT-220, que dá 
acesso a Juara.

O imóvel locado fica 
localizado na rua das Casta-
nheiras, próximo ao cruza-
mento com Avenida das Si-
bipirunas. A escolha do local, 
foi após análise da Polícia Ro-
doviária Federal, que deverá 
colocar a unidade descen-
tralizada em funcionamento 
até o próximo mês.

O principal objetivo 
do investimento pelo mu-
nicípio, conforme descrito 
no Projeto de Lei aprovado 
pela Câmara de Vereadores, 
é de trazer mais agilidade 
nos atendimentos do órgão, 
bem como promover ações 
de educação e segurança no 
trânsito, além de melhorar a 
mobilidade dos policiais no 
perímetro urbano e no aten-
dimento de toda a região.

Segundo a Secretária 
de Governo e Projetos Es-
tratégicos, Faira Strapazzon, 
a vinda da PRF é essencial 

para Sinop. “Sabemos da 
necessidade de termos uma 
base próxima ao perímetro 
urbano do município, para 
agilizar os atendimentos e, 
principalmente, evitar aci-
dentes. É por isso que o mu-
nicípio propôs essa parceria 
e foi em busca de mais se-
gurança, de ações mais efe-
tivas, que virão com a chega-
da dessa unidade em Sinop”, 
pontuou.

Em setembro do ano 
passado, autoridades e re-
presentantes de entidades 
de Sinop, estiveram reuni-
dos para debaterem sobre 
os trâmites para a instalação 
da base da PRF em Sinop. As 
demandas da instituição fo-
ram apresentadas pelo che-
fe da 6ª Delegacia da Polícia 
Rodoviária Federal (PRF), 
inspetor Leonardo Ramos. 
Na oportunidade, o chefe da 
6ª Delegacia da PRF de Sor-
riso (MT), Leonardo Ramos, 
ressaltou que Sinop está na 
área de atuação da Unida-
de da PRF da cidade vizinha 
Sorriso. “Essa unidade tem 
como atribuição os últimos 
500 quilômetros da BR-163, 
para realizar o patrulhamen-
to ostensivo e a fiscalização, 
sendo Sinop o polo mais im-
portante desses 500 quilô-
metros e também a cidade 
que mais tem demandas 
para a PRF atuar, em bene-
fício da segurança pública 
e da sociedade de maneira 
geral”.

FOTO: ASSESSORIA
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Governo de MT ainda não vai 
vacinar crianças com coronavac
DA REPORTAGEM

Apesar da Agência Na-
cional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa) ter aprovado o uso 
da coronavac em crianças 
entre seis e 17 anos, a Secretá-
ria de Estado de Saúde (SES), 
informou que até a manhã 
de ontem (21) não havia re-
cebido por parte do Ministé-
rio da Saúde uma orientação 
oficial sobre a imunização 
com a vacina produzida pelo 
Butantan.

Já na Secretaria Munici-
pal de Saúde em Cuiabá, não 
está prevista a utilização da 
coronavac em menores de 18 
anos. Segundo o órgão, eles 
estão seguindo as resoluções 
do Plano Nacional de Imuni-
zação (PNI).

Enquanto a coronavac 
não é liberada para os me-
nores de 18 anos, continuam 
sendo aplicadas as vacinas 
da Pfizer. Já as doses da co-
ronavac disponíveis para o 
município estão sendo dipo-
nibilizadas para aplicação de 
primeira e segunda dose em 
adultos.

Na última quinta-feira 
(20), A Anvisa autorizou o uso 
da CoronaVac na faixa etária 
de 6 a 17 anos, com exceção 
dos imunossuprimidos. Ape-
sar disso, não há contrato em 

AGUARDANDO. Governo afirma que não recebeu nenhuma orientação do Ministério da Saúde a respeito
FOTO: DIVULGAÇÃO 

Por enquanto, ainda não há negociação no estado para a aquisição de doses

vigor que preveja a compra 
das doses pelo Ministério da 
Saúde.

O Instituto Butantan 
pediu autorização da Anvisa 
para uso da CoronaVac em 
crianças de 3 a 11 anos, levan-
do em consideração pesqui-
sas feitas com 14 mil crianças, 
pelo laboratório chinês Sino-
vac, em cinco países.

Conforme o cronogra-
ma do Ministério da Saúde, 
crianças com morbidades ou 
com deficiência permanen-
te devem ser os primeiros 
imunizados, seguidos pelas 
crianças quilombolas. Poste-
riormente, aquelas crianças 
que vivem em lar com pes-
soas com alto risco para evo-
lução grave de Covid-19 (por 
exemplo: lares com pessoas 
com HIV positivo, pacientes 
oncológicos, pacientes que 
realizam hemodiálise rotinei-
ramente e pessoas imunos-
suprimidas).

Só poderão vacinar 
crianças que tenham até 11 
anos completos (nascidas 
entre 1º de janeiro a 31 de de-
zembro de 2011).

Conforme o prefeito de 
Cuiabá, Emanuel Pinheiro, 
a partir da próxima sema-
na, mediante a chegada de 
maior quantitativo de doses, 

os polos de vacinação Unic 
Beira Rio (Região Leste), USF 
Paiaguás (Região Norte), USF 
Quilombo (Região Oeste), 
USF do Pedra 90 Ie II e ainda 
USF Parque Cuiabá (Região 
Sul) aplicarão a vacina nas 

FOTO: DIVULGAÇÃO 

O sistema de rodízio deve se estender até o dia 4 de 
fevereiro

DA REPORTAGEM

O Ministério Público do 
Estado de Mato Grosso reto-
mou ontem (21) as atividades 
presenciais. Os membros, 
servidores, estagiários, ter-
ceirizados e colaboradores 
desempenharão suas ativi-
dades presenciais em siste-
ma de rodízio, com presen-
ça física limitada a 50% da 
capacidade de cada setor. 
O sistema de rodízio deve 
se estender até o dia 04 de 
fevereiro. A regulamenta-
ção consta no Ato Adminis-
trativo nº 1.078 da Procura-
dora-Geral de Justiça em 
Substituição, Esther Louise 
Asvolinsque Peixoto, publi-
cado na quinta-feira (20), no 
Diário Oficial Eletrônico do 
MPMT.

Nesse período, as uni-
dades do MPMT poderão 
ser acessadas pelos usuá-
rios internos e externos, das 
8h às 18h. Serão exigidos, 

no entanto, o comprovante 
pessoal de vacinação contra 
a Covid-19, em formato físi-
co ou digital, e a adoção das 
medidas de biossegurança 
estabelecidas no Guia de 
Orientações sobre Covid-19, 
disponibilizado pela Procu-
radoria-Geral de Justiça no 
site institucional.

Além disso, conforme o 
Ato, os usuários, seja interno 
ou externo, que apresenta-
rem sintomas característicos 
de problemas respiratórios 
ou que tiveram contato pró-
ximo de caso confirmado de 
coronavírus (SARS-CoV-2) 
em laboratório, nos dez dias 
anteriores ao aparecimento 
dos sinais ou sintomas, tam-
bém não deverão compare-
cer às unidades do MPMT. 
Nessas situações, o atendi-
mento ocorrerá, exclusiva-
mente, por meio de ferra-
mentas tecnológicas, como 
aplicativos de mensagens 
instantâneas, videoconfe-

EM RODÍZIO

Ministério Público volta aos
atendimentos presenciais

rência e telefone. Acesse 
aos canais de atendimento 
(www.mpmt.mp.br).

Os integrantes da ins-
tituição com mais de 60 
anos, com doenças crônicas, 
imunossupressoras, respi-
ratórias e outras com co-
morbidades preexistentes 
que possam conduzir a um 
agravamento do estado ge-
ral de saúde a partir do con-

tágio, com especial atenção 
para hipertensão, diabetes, 
tuberculose, doenças renais 
e HIV, devem evitar o com-
parecimento presencial às 
unidades do MPMT. Tam-
bém deverão evitar as ativi-
dades presenciais os mem-
bros, servidores, estagiários 
e prestadores de serviço do 
MPMT que coabitarem com 
pessoas do grupo de risco.

ASSESSORIA
DE IMPRENSA

Em reunião na manhã de 
ontem (21), o prefeito interino 
Gerson Bicego e a diretora da 
Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais (APAE), Maria Inês 
Lazaris Ferlin, optaram por uma 
área pública de 1,6 hectares lo-
calizada no bairro Monte Líbano 
como o novo endereço da APAE 
sorrisense.

“Anualmente observamos 
que a taxa de crescimento de-
mográfico do nosso Município 
é elevada; então é natural que 
todas as demandas cresçam e 
cheguem também à educação 
especial. Além disso, nós enten-
demos que Sorriso regionalizou 
em vários sentidos, e, com o bom 
atendimento prestado na nossa 
APAE temos famílias que se mu-
daram para a cidade a fim de 
buscar atendimento para fami-

liares”, diz Gerson.
A presidente da Associa-

ção, Maria Inês, reforça que a 
demanda de serviços aumentou 
de forma acelerada. Segundo 
ela, hoje a APAE atende 200 alu-
nos; 90 deles matriculados nos 
últimos seis anos. São 48 profis-
sionais trabalhando no espaço. 
“Nossa demanda tem sido cres-
cente nos últimos anos e precisa-
mos de um local maior para que 
nossos alunos tenham sempre 
atendimento de qualidade”, diz 
Maria Inês. Conforme Gerson, o 
próximo passo é elaborar e en-
viar o projeto de cessão de uso 
da área para o Legislativo. Além 
de Gerson e Maria Inês também 
participaram da reunião o pro-
curador jurídico do Município, 
Daniel Melo; o secretário da Cida-
de, Ednilson Oliveira; o secretário-
-adjunto de Administração, Bru-
no Delgado; e representante do 
Legislativo.

SORRISO

Prefeitura e APAE definem 
nova área para instalação

crianças.  Já nas zonas ru-
rais, a USF Guia, o Programa 
Amor I e Amor II atenderão 
essas demandas.

Já as crianças acama-
das serão atendidas por uma 
equipe do Consultório na 

Rua. A Prefeitura de Cuiabá 
divulgará o começo de cada 
faixa etária nos seus canais 
de comunicação – (site e re-
des sociais).

Mais de 42 mil adoles-
centes de 12 a 17 anos toma-

ram a primeira dose, o que 
corresponde a 70% desse pú-
blico imunizado. Com a se-
gunda dose foram vacinadas 
cerca de 4100 adolescentes, 
ou 31% deste grupo com o es-
quema vacinal completo.

A demanda de serviços na Associação aumentou de forma 
acelerada 

FOTO: ASSESSORIA



FOTO: EMPAER

Pioneiros homenageados pela equipe técnica da Empaer 

Portaria foi publicada no Diário Oficial da União 

Ceasas registram queda no preço da batata e alta da cebola

FOTO: AGÊNCIA BRASIL
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Empaer apresenta vitrine tecnológica
e homenageia pioneiros durante Dinetec
DA REPORTAGEM

Em mais uma edição 
da Dinetec, em Canarana, a 
Empresa Mato-grossense de 
Pesquisa, Assistência e Exten-
são Rural (Empaer) foi desta-
que entre produtores e mora-
dores da região que visitaram 
a vitrine tecnológica durante 
os três dias de evento.

A feira foi realizada na 
semana passada, na MT-326, 
e a Empaer contou com uma 
área de 805 metros quadra-
dos divididos entre a área do 
estande e as plantações de 
algodão, girassol, gergelim, 
cinco tipos de feijão, chia, 
mamona, painço, cartamo, 
amendoim, grão de bico, ar-
roz, crotalaria, três tipos de 
pastagens, sorgo, milho, pi-
poca e café.

Foram apresentados 
26 tipos de culturas diferen-
tes. Na ocasião, ainda foram 
homenageados os pioneiros 
responsáveis pela coloniza-
ção e todo desenvolvimento 
da cidade ao longo de mais 
de 49 anos de existência.

No estande, foram rea-
lizadas duas palestras, sen-
do uma sobre crédito rural, 
junto à cooperativa de crédi-
to Sicredi e o segundo tema 
referente a empreendedo-
rismo com o empresário e 

pecuarista Ernando Cardoso. 
Participaram moradores dos 
Projetos de Assentamentos 
Suiá e Guatapará, além de 
produtores da região. Para o 
presidente do Sindicato Ru-
ral, Alex Wisch, a Empaer é e 
sempre foi uma importante 
parceira na cidade. Ele des-
taca a referência para o pro-
dutor familiar que tem assis-
tência de um técnico desde 
a melhor tecnologia aplicada 
até a colheita. “A equipe é ex-
celente e não mede esforço 
para auxiliar quando solicita-
da”. Alex é filho de um dos é 
dos pioneiros homenageado, 
senhor Ademar Wisch que na 
época tinha 14 anos quando 
chegou a Canarana, em 1973. 
Na época, sua avó, Nataniel 
Hiller Wisch, trouxe toda fa-
mília de Tenente Portela/RS, 
para Mato Grosso. “Sou filho 
de Canarana e continuo acre-
ditando assim como meu pai 
e avô que largaram tudo e 
vieram investir muito traba-
lho nessa cidade. Eles des-
bravaram quando aqui não 
tinha nada. Hoje é uma linda 
cidade e tem muito a ofere-
cer e, nós fazemos a diferen-
ça. A Empaer sempre esteve 
junto ao longo desses anos 
acreditando no potencial do 
homem do campo”.

Outro produtor, Arlan 

EVENTO EM CANARANA.  350 pessoas conheceram 26 tipos de culturas e participaram de palestras sobre empreendedorismo

Júnior Pezzini, também filho 
de um dos homenageados, 
senhor Jandir Pezzini, agra-
deceu a homenagem. “Toda 
família ficou muito feliz com 
o reconhecimento. Sou gra-
to à parceria e dedicação de 
toda equipe da Empaer na ci-
dade. Minha família está em 
Canarana desde 1972 junto 
com muitos que acreditaram 
e não mediram esforços para 
mantê-la viva na produção e 
dedicação no trabalho árduo 
que a lida no campo exige”.

A agente administrati-
va da Empaer, Marina Bier, 
destaca que todo trabalho 
foi desenvolvido com muita 
dedicação junto com os cole-
gas Gildomar Avrella e Ataíde 
Garcia. “A Vitrine Tecnológi-
ca exige técnica e cuidado 
desde a correção do solo até 
o plantio para estar pronta 
durante a feira e tudo foi de 
acordo com o planejado”.

Marina ressalta que 
promover o “1º Café com os 
Pioneiros” foi uma oportuni-
dade de trocar expediências, 
apresentar novidades tec-
nológicas e interagir com os 
desbravadores, produtores e 
visitantes. “Uma das culturas 
apresentada aos pioneiros foi 
o café para mostrar que o sa-
crifício valeu a pena. Ficamos 
satisfeitos com o resultado e 

vamos manter o nosso traba-
lho que é assistir o produtor 
no que precisar, seja qual for 
a sua necessidade estaremos 
sempre à disposição”.

DINETEC

É um evento que au-
menta a diversidade de cul-
turas e fortalece a classe 
produtora, fomentando o 
desenvolvimento agrícola e 
aquece a economia da região. 
Na sua oitava edição, a feira é 

DA REPORTAGEM

A Secretaria de Finanças 
de Lucas do Rio Verde infor-
ma aos prestadores de ser-
viços e demais interessados 
que o Sistema Fisslex, Famlex, 
DTEM, que operacionalizam 
a Nota Fiscal Eletrônica, fica-
ram disponíveis somente até 
esta sexta (21), e a partir de se-
gunda (24), o novo sistema da 
nota fiscal, denominado Fly 
e-Nota (Betha), passa a subs-
tituir o atual.

A alteração visa mais 
qualidade, celeridade e des-
burocratização dos serviços, 
que podem ser acessados 
através dos links: para emis-
são de nota: https://e-gov.
betha.com.br/e-nota/login.
faces; para escrituração fis-
cal: https://e-gov.betha.com.
br/livroeletronico2/02021-027/
login.faces.

Aos usuários do Sistema 
Fisslex, a secretaria enviará 
por e-mail o login e a senha 
para acesso ao novo sistema. 

DA REPORTAGEM

Portaria do Ministério do 
Trabalho e Previdência defi-
ne os índices de reajustes dos 
benefícios pagos pelo Institu-
to Nacional do Seguro Social 
(INSS), bem como valores e 
respectivas alíquotas de con-
tribuição pagos por benefici-
ários e segurados do Regime 
Próprio de Previdência Social 
(RPS) da União, a partir de ja-
neiro de 2022. O texto foi pu-
blicado no Diário Oficial da 
União.

A portaria nº 12 apresen-
ta, também, reajustes relativos 
aos demais valores constantes 
do RPS, como a tabela de con-
tribuição de segurados em-
pregado, empregado domés-
tico e trabalhador avulso, para 
pagamento de remuneração.

O reajuste dos benefí-
cios pagos pelo INSS a partir 
de 1º de janeiro de 2022 será 
de 10,16%. A tabela detalha os 
percentuais de aumentos que 
serão aplicados nos benefícios 

DA REPORTAGEM

A Companhia Nacio-
nal de Abastecimento (Co-
nab) registrou oferta recor-
de de batata nas centrais 
de Abastecimento (Cea-
sas), no mês de dezembro. 
De acordo com o 1º Boletim 
do Programa Brasileiro de 
Modernização do Mercado 
Hortigranjeiro (Prohort), 
divulgado hoje (20) pela 
companhia, o cenário pro-
porcionou queda de preços 
em quase todos os merca-
dos atacadistas analisados.

A exceção foi apenas 
Rio Branco/AC, onde houve 
alta mensal de 8,11%. Nas 
demais, as reduções chega-
ram a 36,86% em Curitiba 
(PR), 30% no Rio de Janeiro, 
27,3% em São Paulo, 22,92% 
em Belo Horizonte e 15,23% 
em Campinas (SP), detalha 
o boletim. Com isso, a ba-
tata foi vendida, em média, 
a R$ 0,77 o quilo no Rio de 
Janeiro e a R$ 1,48 em Belo 
Horizonte, estados onde a 
hortaliça saiu mais barata. 

Ainda segundo o levanta-
mento, outros mercados 
também apresentaram co-
tações mais baixas. É o caso 
de Brasília (4,21%), do Recife 
(4%) e de Fortaleza (3,77%).

O Boletim Prohort 
faz levantamento de da-
dos estatísticos da Conab, 
tendo por base nove das 
principais centrais de abas-
tecimento do país. Entre 
as hortaliças e frutas ana-
lisadas estão alface, batata, 
cebola, cenoura, tomate, 
banana, laranja, maçã, ma-
mão e melancia. A cebola 
segue registrando preços 
altos em todas as Ceasas 
avaliadas. Esses aumentos 
superaram a margem de 
30% em pelo menos três 
mercados atacadistas: Re-
cife (37,44%), Rio de Janeiro 
(32,29%) e Brasília (30,08%). 
A alta do produto ficou em 
24,69% na Ceasa de Rio 
Branco; 23,50% na de Curi-
tiba; 20,79% em São Paulo; 
20,10% em Campinas; 20% 
em Fortaleza; e 19,68% em 
Belo Horizonte.

Novo sistema moderniza e agiliza os trâmites 
aos prestadores de serviços 

L.R.VERDE

Nota Fiscal Eletrônica será
atualizada a partir de segunda

BENEFÍCIOS

Governo define reajustes e
contribuições previdenciárias

CONAB

Programa Modernização 
do Mercado Hortigranjeiro 
tem o 1º boletim

FOTO: MAÍRA MATOS

com data de início a partir de 
janeiro de 2021. Esses reajus-
tes serão aplicados também 
nas pensões especiais pagas 
às vítimas da síndrome da ta-
lidomida; às pessoas atingidas 
pela hanseníase; e ao auxílio 
especial mensal para jogado-
res sem recursos ou com re-
cursos limitados.

Também será de R$ 1.212 
o valor da pensão especial 
paga aos dependentes das 
vítimas de hemodiálise da ci-
dade de Caruaru no Estado 
de Pernambuco; do amparo 
social ao idoso e à pessoa com 
deficiência; e da renda mensal 
vitalícia.

Os valores dos benefícios 
concedidos ao pescador, ao 
mestre de rede e ao patrão de 
pesca “deverão corresponder, 
respectivamente, a uma, duas 
e três vezes o valor de R$ 1.212”. 
Já o benefício devido aos se-
ringueiros e seus de penden-
tes será de R$ 2.424.

O valor da cota do salá-
rio-família por filho ou equi-

palco das maiores inovações 
e o que há de mais tecnológi-
co no mercado e promovido 
pela empresa Meta Consul-
toria Agrícola, com apoio do 
Sindicato Rural de Canarana 
e Prefeitura.

Para mais informações e para 
esclarecimento de dúvidas, 
estão disponíveis os telefo-

nes para contato: (65) 3548-
2322/2328/2330/2335/2337, 
(67) 99668-2178 (João Vitor – 

Betha Sistemas) e (65) 99286-
7137 (Diomar – Betha Siste-
mas).

parado de qualquer condição, 
até 14 anos de idade, ou invá-
lido de qualquer idade, a par-
tir de 1º de janeiro de 2022, é 
R$ 56,47 para segurados com 
remuneração mensal (valor 

total do respectivo salário de 
contribuição, ainda que resul-
tante da soma dos salários de 
contribuição correspondentes 
a atividades simultâneas) não 
superior a R$ 1.655,98.



PABLO TELLES DE MOURA ME, inscrito no CNPJ n° 25.449.929/0001-23, torna 
público que requereu junto a Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambien-
te – SAMA/SORRISO, a Licença de Prévia – LP, Licença de Instalação – LI e 
Licença de Operação – LO, para atividade de Serviços de lanternagem ou funila-
ria e pintura de veículos automotores - Serviços de instalação, manutenção e re-
paração de acessórios para veículos automotores - Comércio a varejo de peças 
e acessórios usados para veículos automotores - Comércio a varejo de peças e 
acessórios novos para veículos automotores, localizada na Av. Adolino Bedin  n° 
725 Bairro: Jardim das Américas, no município de Sorriso – MT. 

BIOAGRO LABORATORIO DE PRODUTOS BIOLOGICOS LTDA, CNPJ: 
42.972.892/0001-32, situada na Rua Projetada 22, nº. 228, Loteamento Cidade 
Alta, município de Sinop, Estado de Mato Grosso, torna público que requereu 
à Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável de 
Sinop/MT a LICENÇA PRÉVIA - LP, LICENÇA DE INSTALAÇÃO – LI E LICEN-
ÇA DE OPERAÇÃO - LO, para a atividade de COMÉRCIO ATACADISTA DE 
DEFENSIVOS AGRÍCOLAS, ADUBOS, FERTILIZANTES E CORRETIVOS DO 
SOLO COM DEPÓSITO NO LOCAL. Não foi determinado EIA/RIMA. Responsá-
vel Técnico: Eng. Florestal Edson Fiabani, Fone: (66) 99936-0651 E-mail: edson.
fi abani@gmail.com.

TOP LAVADOR LTDA, CNPJ: 18.011.397/0001-82, situada na Rua Paraná, nº. 
825, Loteamento Alto da Gloria, município de Sinop, Estado de Mato Grosso, 
torna público que requereu à Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável de Sinop/MT a LICENÇA PRÉVIA - LP, LICENÇA DE 
INSTALAÇÃO – LI E LICENÇA DE OPERAÇÃO - LO, para a atividade de SERVI-
ÇOS DE LAVAGEM, LUBRIFICAÇÃO E POLIMENTO DE VEÍCULOS AUTOMO-
TORES. Não foi determinado EIA/RIMA. Responsável Técnico: Eng. Florestal 
Edson Fiabani, Fone: (66) 99936-0651 E-mail: edson.fi abani@gmail.com.

CHIQUE DOG CENTRO VETERINARIO LTDA, CNPJ 05.666.145/0001-40, tor-
na público que requereu junto a SAMA/SORRISO/MT, a Renovação da Licença 
de Operação (LO) para serviços de Atividades veterinárias, localizada na AV. 
Tancredo Neves, N 2143, Bela Vista, Município de Sorriso/MT, não foi determina-
do EIA-RIMA. (TOP PROJETOS 3544-0266)

MARLENE DE CARVALHO & CIA LTDA - EPP, CNPJ n° 16.716.908/0002-17, 
torna público que requereu junto à Secretaria Municipal de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável de SINOP/MT, A renovação as Licenças Ambientais 
– Modalidade: Licença de Operação (LO), para atividade: Manutenção e repa-
ração de veículos automotores (automóveis, caminhonetes, ônibus, caminhões, 
tratores etc.), localizada na Avenida Tarumãs, n° 350– Bairro Setor Residencial 
Sul, município de SINOP-MT.

 BRESSAN, LAMONATTO E CIA. LTDA – CNPJ: 03.512.021/0002-65, localiza-
da na Av. Amazonas, 2915-S, Bairro Menino Deus, Sala 02, Setor 13, Quadra 
01, município de Lucas do Rio Verde (MT) torna público que requereu junto a 
Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente de Lucas do Rio Verde – 
SAMA/LRV a Licença Prévia – LP e Licença de Instalação – LI de Ampliação 
para atividade de “Serviços de manutenção e reparação mecânica de veículos 
automotores, aeronaves e outros”. Responsável Técnico: ENG. SANITARISTA-
-AMBIENTAL NILDO BORGES DE FIGUEIREDO SOBRINHO – 65 9.8402-6157 
– eng.nildo@gmail.com

PLANTUN COMÉRCIO E REPRESENTAÇÃO EIRELI, CNPJ: 02.108.194/0001-
79, torna público que requereu junto a Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente 
de Sorriso - MT - SAMA, a ALTERAÇÃO DA RAZÃO SOCIAL para PLANTUN 
COMÉRCIO DE SEMENTES LTDA, CNPJ: 39.350.114/0001-05 nas Licenças 
ambientais, com atividades de: 46.23-1-06 - Comércio atacadista de sementes, 
fl ores, plantas e gramas;52.11-7-99 - Depósitos de mercadorias para terceiros, 
exceto armazéns gerais e guarda-móveis. Implantado no Município de Sorriso 
- MT, endereço: Rua Ulisses Guimarães, nº 202, Bairro Industrial Nova Prata. 
Não foi determinado EIA/RIMA. (Engª Florestal Ane C. Barceli 66-999766751). 

 

CONTRATO   CPF/CNPJ
2790279575700  13.314.643/0001
279002800932200  721.443.601
279153100   27.897.725/0001
27900270173900  031.232.091
279002701882000  306.724.988
279103600   10.484.692/0001
279002701574600  551.319.051
279657200   20.020.166/0001
279002701896300  061.888.121
279194200   19.544.452/0001
279002701129400  049.423.339
279484300   15.084.478/0001
279002701768200  734.827.221
279002701829500  061.657.871
279002701654400  375.990.838
279002701761800  117.201.548
279958300021300  008.591.971

Unimed Norte de Mato Grosso Cooperativa de Trabalho Médico, inscrita no CNPJ/MF sob nº 73.967.085/0001-55, com sede a Rua 
das Nogueiras, nº 583, na cidade de Sinop, Estado de Mato Grosso, vem por meio desta, e após tentativa frustrada de localização, 
vem NOTIFICAR os benefi ciários abaixo relacionados, a comparecerem na sede desta cooperativa no prazo máximo de (05) 
cinco dias a contar da data desta publicação, para que possam regularizar suas situações junto a esta empresa. Sendo estes os 
benefi ciários:

CONTRATO   CPF/CNPJ
279002701845900  161.500.231
279002800768200  031.272.421
279002800967700  982.097.791
27900270186700  030.565.601
279002800854900  568.267.531
279002900001700  052.914.259
279002701866400  042.664.541
279958300029700  042.588.483
279002800811300  676.268.152
279002800857900  676.268.152
279002701444500  002.513.860
279002701262900  023.526.711
279247900                  09.535.227/0001
27900270182000  029.303.572
279002800872700  932.042.646
279002700747700  992.645.441
279264200                   40.444.938/0001

LOCAÇÃO / ALUGUEL
KITNET Contendo: Sala 
e cozinha conjugada, 
01 quarto, 01 banheiro 
social, 01 área de serviço 
e garagem. Endereço: 
Rua Sonia Maria, nº 
12 , Bairro Jardim das 
Azaleias na cidade de 
Sinop/MT. Valor: R$ 
500,00 (quinhentos reais) 
mensais. Contato: (66) 
3531-7222 / (66) 99633-
6623

KITNET Contendo: Sala 
e cozinha conjugada, 
02 quartos, 01 banheiro 
social, 01 área de serviço, 
portão eletrônico e 
cerca elétrica. Endereço: 
Avenida Notre Dame, 
Quadra 13, Lote 11, Bairro 
Residencial Paris na 
cidade de Sinop/MT. 
Disponível apartamento 
04. Valor: R$ 750,00 
(setecentos e cinquenta 
reais) mensais. Contato: 
(66) 3531-7222 / (66) 
99633-6623

KITNET Contendo: Sala 
e cozinha conjugada, 
02 quartos, 01 banheiro 
social, 01 área de serviço 
e garagem. Endereço: 
Rua dos Pássaros, nº 323, 
Bairro Residencial Nossa 
Senhora Aparecida na 
cidade de Sinop/MT. 
Disponível apartamento 
08. Valor: R$ 750,00 
(setecentos e cinquenta 
reais) mensais. Contato: 
(66) 3531-7222 / (66) 
99633-6623

KITNET Contendo: Sala 
e cozinha, 02 quartos, 
01 banheiro social , 
01 área de serviço e 
garagem. Endereço: 
Rua dos Cedros, nº 1292, 
Bairro Jardim Botânico 
na cidade de Sinop/MT. 
Disponível apartamentos 
03 e 06. Valor: R$ 900,00 
(novecentos reais) 

VENDAS/
ALUGUEL

66 3535-1000
PUBLICAÇÕES OFICIAIS CLASSIFICADOS
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REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL 
ESTADO DE MATO GROSSO - MUNICÍPIO E COMARCA DE ITAÚBA 
1º OFICIO EXTRAJUDICIAL DA COMARCA DE ITAÚBA-MT 

REGISTRO DE IMÓVEIS 
 TÍTULOS E DOCUMENTOS 

Anna Carolina Silveira Verde Selva – Registradora Pública 
 

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL 
 
 

A Oficial do Cartório de Registro de Imóveis e de Registro de Títulos e Documentos desta 
Comarca de Itaúba, Estado do Mato Grosso, localizada à Avenida Tiradentes, nº 245, 
Centro, Itaúba/MT, FAZ SABER a todos quantos o presente Edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, em especial o Sr. MARIO CESAR NICOLI DA CRUZ, brasileiro, 
produtor rural, portador da Cédula de Identidade RG n.º 2191404 SSP/MT e inscrito no CPF 
sob n.º 043.718.561-36, residente e domiciliado na Rua Tuiuti, n.º 801, Centro, Município de 
Santa Carmem/MT, por estar em local incerto e não sabido, não tendo sido encontrados nos 
endereços fornecidos para fins de cumprimento das obrigações contratuais, CONFORME 
Contrato de Arrendamento Rural, de uma área de terras de 846 has (oitocentos e quarenta e 
seis hectares), denominada Fazenda Chapadão, cujo objeto do arrendamento encontra-se 
localizado no município de Nova Santa Helena, Comarca de Itaúba/MT, objeto das 
matrículas n.ºs 1.518, 1.521 e 1.522, deste SRI, assumido junto a CELSO PADOVANI E CIA 
LTDA, Pessoa Jurídica de Direito Privado, inscrita no CNPJ sob n.º 03.655.322/0001-67, 
com sede na Avenida Colonizador José Bianchini, n.º 10, Centro, CEP: 78.535-000, 
Marcelândia/MT. Assim, ficam Vossa Senhoria notificado que nos termos do artigo 95, V da 
Lei 4.504/64 e do § 2º do artigo 22 do Decreto n.º 59.566/66, a pretensão de retomada do 
imóvel arrendado, pelo notificante, a fim de que desocupe o imóvel e suas dependências, 
findo o contrato, devolvendo-o nas mesmas condições em que o recebeu. 
 
Decorrido o prazo legal sem impugnações, contado da publicação deste edital, que será 
fixado no mural desta serventia e publicado uma vez, poderá ser deferida a retificação 
pretendida. Eu, Anna Carolina Silveira Verde Selva, o fiz digitar, conferi e subscrevi. 
 

Itaúba - Mato Grosso, 10 de janeiro de 2022. 
 

 
 
 
 
 
 

 
Anna Carolina Silveira Verde Selva 

                                    Oficial do Cartório do 1º Ofício de Itaúba/MT 
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Jogador completa 21 anos em fevereiro e não poderá 
continuar na base do Tricolor

DA REPORTAGEM

A passagem de Facun-
do Milán pelo São Paulo deve 
chegar ao fim nos próximos 
dias. Contratado em maio de 
2021, com vínculo até o fim 
deste ano, o centroavante 
era uma aposta para o time 
sub-20, com grandes expec-
tativas de subir para os pro-
fissionais. Mas a realidade foi 
diferente.

Facundo não conse-
guiu destaque no período 
em que esteve com o técnico 
Alex e está longe de ganhar 
uma chance na equipe co-
mandada por Rogério Ceni. 
Na atual edição da Copinha, 
ele foi titular apenas na es-
treia – atuou por 45 minutos 
e não entrou mais em cam-
po na sequência do torneio.

O uruguaio completa 21 
anos no próximo dia 3 de fe-
vereiro. Por conta disso, não 
poderá continuar nas cate-
gorias de base do São Paulo, 
já que limite para a categoria 
no clube é o sub-20.

Desta maneira, Fa-
cundo Milán tem três pos-
sibilidades: ser promovido 
aos profissionais, ser em-
prestado ou ficar treinando 
separado dos demais com-

panheiros. Por não ter con-
seguido ser titular nem nas 
categorias de base, subir 
para o time de cima é algo 
praticamente fora de cogita-
ção no clube. Neste momen-
to, o que ganha mais força 
é um empréstimo. Algumas 
equipes do interior paulista 
já demonstraram interesse 
no atleta.

O desempenho ruim 
de Facundo Milán gera cer-
to desapontamento no São 
Paulo. Isso porque ele foi o 
primeiro jogador de fora do 
Brasil contratado pela atu-
al diretoria para integrar a 
equipe sub-20.

No texto de anúncio do 
uruguaio no site do clube, o 
São Paulo disse que “após 
estudar o desempenho do 
atacante, o departamento de 
captação são-paulino apro-
vou a contratação de Facun-
do. O nome foi encaminhado 
para o treinador da equipe 
Sub-20, Alex, que também 
deu o aval para a contrata-
ção do atleta”. A ideia era 
que Facundo conseguisse 
uma adaptação no futebol 
brasileiro para prontamente 
figurar entre os profissionais, 
para acirrar uma disputa 
com Pablo, Eder e Calleri.

SÃO PAULO

Facundo não
corresponde e deve 
ser emprestado

FOTO: DIVULGAÇÃO

Estruturas serão aproveitadas em outros espaços públicos do município

DA REPORTAGEM

As arquibancadas metáli-
cas do Estádio Municipal Passo 
das Emas foram removidas do 
local pela Secretaria de Esporte 
e Lazer para serem reformadas. 
Segundo a Secretaria, as estru-
turas serão reaproveitadas em 
outros espaços públicos de Lu-
cas do Rio Verde.

A retirada está sendo re-
alizada devido aos elevados 
custos de manutenção dessas 
instalações, além de estarem 
fora dos padrões de segurança 
para o estádio, sendo antigas e 
não se encaixando nos novos 
padrões.

Após a reforma, elas se-
rão instaladas em campos e 
espaços públicos no municí-
pio, que ainda serão definidos 
e preparados pela Secretaria 

L.R.VERDE

Arquibancadas metálicas do Passo 
das Emas: removidas para reforma

Tourão de Porto Acre sugere três opções de frases que podem ser estampadas

FOTO: DIVULGAÇÃO
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DA REPORTAGEM

O Humaitá tem calen-
dário cheio em 2022 com 
vagas na Copa do Brasil, Bra-
sileiro da Série D, Copa Ver-
de e Campeonato Acreano, 
mas enfrenta dif iculdades 
para encontrar patrocinado-
res. Sem apoio, o Tourão de 
Porto Acre abriu votação nas 
redes sociais para escolher 
uma frase que será estam-
pada na camisa.

“Sem patrocinador”, 
“Patrocinado pelo Senhor 
Jesus” e “Só promessas e 
nada mais” foram as opções 
sugeridas na conta of icial 
do Humaitá no Instagram, 
na última quarta-feira (19). 
“Como estamos sem patro-
cínio, resolvemos colocar 
uma dessas frases na nossa 
camisa e quem vai escolher 
é você”, diz o texto que pede 
que os internautas comen-
tem qual a opção preferida.

O presidente do Hu-

COPA DO BRASIL

Sem patrocínio, Humaitá abre
votação para personalizar

maitá, Igor Cotta, disse que 
o Tourão de Porto Acre não 
recebe nenhuma ajuda de 
empresários ou do poder 
público, ainda que a tempo-
rada seja a de maior visibili-

Jogadores relatam alta
intensidade nos treinos
DA REPORTAGEM

“Minha perna está igual 
a cimento” e “quero um pul-
mão a mais” foram algumas 
das frases ditas por jogadores 
nesses 12 dias de Paulo Sou-
sa no Flamengo. Os prepara-
dores Antonio Gómez e Lluis 
Sala têm arrancado o couro 
dos rubro-negros, e o elenco 
vem comprando a ideia da 
nova comissão.

Um dos responsáveis 
pela preparação física do clu-
be rubro-negro, o espanhol 
Gómez, de 45 anos e natural 
de Murcía, norteia seu traba-
lho em alta intensidade. Ado-
tou para si tais conceitos no 
período em que trabalhou 
na Inglaterra, de 2006 a 2011, 
quando atuou em Liverpool, 
Sunderland e Ipswich Town.

“Muito jovem (aos 30 
anos, em 2006) fui trabalhar 
no futebol profissional inglês. 
Lá convivi com diferentes 
profissionais que me trouxe-
ram um conhecimento mais 
profundo e profissional, en-
tendendo o futebol com uma 
perspectiva inglesa, mais de 
trabalho físico e alta intensi-
dade. Depois, tive a oportuni-
dade de chegar ao Barcelona, 
onde pude realmente aplicar 
todo o conhecimento que ti-
nha sobre treino estruturado, 

tanto o treinamento coadju-
vante quanto o treinamento 
otimizador”, afirmou.

Quem está no dia a dia 
do Flamengo destaca que há 
muito tempo não existia a in-
tegração diária dos trabalhos 
físico, tático e técnico. Desde 
o primeiro dia de Paulo Sousa, 
em 10 de janeiro, todos os tra-
balhos tiveram a mistura dos 
três conceitos.

Com mestrado e douto-
rado em ciências do esporte, 
Gómez afirma ter unificado 
diferentes conceitos para de-
senvolver seu trabalho. “Te-
nho perfil misto porque amo 
a tarefa de campo e trabalho 
com os jogadores o desen-
volvimento dos treinos e pla-
nificação da temporada com 
os times. Adoro a formação e 
educação. E tudo ao mesmo 
tempo. Trabalho como pre-
parador físico no campo e o 
nível coletivo de um time de 
um staff. A partir daí comecei 
a unir todos os pontos que ti-
nha estudado durante minha 
carreira e toda a evolução pro-
fissional que tinha tido nos 
diferentes times para poder 
ter uma bagagem teórica e 
prática para basear nosso tra-
balho”

As frases citadas por Gó-
mez no topo da matéria têm 

FOTO: ALEXANDRE VIDAL

FLAMENGO. Preparador explica que período na Inglaterra o fez dar maior atenção a trabalhos físicos de maior esforço

repetição na comissão. O tra-
balho é intenso não apenas 
para atletas, mas para quem 
está ao lado de Paulo Sousa. 
Os treinos começam a ser 
montados nas primeiras ho-
ras do dia.

Jogadores em treino do Flamengo
“Hoje acordamos 5h30 

para definir os detalhes do 
treino e poder chegar aqui às 
7h”, finalizou Gómez, respon-
sável pelos trabalhos com-
pensatórios, que visam igua-
lar titulares e reservas nos 

aspectos técnico, cognitivo, 
físico e tático.

Com o Flamengo acor-
dando cedo desde o último 
dia 10, treinos diários às 8h e 
três dias de trabalho integral 
(10, 17 e 19 de janeiro), o elenco 

que representará o clube em 
2022 tem tudo para voar fisi-
camente. 

Se Paulo Sousa acertar 
a parte técnica, a chance de o 
futebol romântico voltar à Gá-
vea é grande.
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para receber as estruturas.
A Secretaria realizará 

também outras reformas no 

dade do clube desde a pro-
f issionalização em 2015.

O Humaitá encara o 
Brasiliense-DF na primeira 
fase da Copa do Brasil — sem 
data definida —, e a camisa 

será usada neste confronto, 
segundo o dirigente. O Tou-
rão de Porto Acre estreia na 
temporada no Campeonato 
Acreano no dia 13 de feverei-
ro contra o Independência.

Passo das Emas, como troca 
dos refletores, pinturas, refor-
ma dos vestiários e parte elé-

trica, além de cuidados com o 
gramado e outras adequações 
estruturais.
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O coordenador é o jornalista e professor José Roberto Gonçalves

Graduação formará profissionais aptos para atuar em cinema e nas mídias digitais

Faculdade Fastech traz Cinema e Mídias Digitais para o seu portfólio de cursos

DA REPORTAGEM

Com o objetivo de for-
mar profissionais engajados 
com as novas tecnologias 
que surgem no mercado, a 
Faculdade Fastech (Faculda-
de de Tecnologia de Sinop) 
oferta a partir deste ano seis 
novos cursos de graduação, 
que se juntam aos cinco já 
existentes.

Um deles é o novíssimo 
curso de Comunicação So-
cial com ênfase em Cinema 
e Mídias Digitais. A abertura 
da primeira turma está sen-
do dirigida pelo coordenador 
José Roberto Gonçalves, jor-
nalista com 10 anos de do-
cência no Ensino Superior e 
14 anos atuando na área de 
comunicação.

“Quando recebi o con-
vite para fazer parte do time 
da Fastech, fiquei extrema-
mente feliz com o reconheci-
mento e empolgado por essa 
oportunidade. Afinal, trata-se 
de algo novo em termos de 
graduação, que aproveitam o 
uso cada vez mais comercial 
e mercadológico das redes 
sociais”, aponta.

Gonçalves explica as se-
melhanças e diferenças que 
há nos termos Cinema e Mí-
dias digitais, e de que forma 
o curso integra essas duas 
áreas. “O profissional forma-
do em Cinema é geralmen-
te conhecido como cineasta, 
mas também pode receber o 
nome de realizador audiovi-
sual, que acaba sendo o nos-
so principal foco. O aluno que 
se forma em Cinema tem 
uma ampla área de explora-
ção, uma vez que a profissão 
o permite atuar em diferen-
tes frentes”.

Segundo ele, o cineas-
ta pode trabalhar em produ-
ções diversas, como filmes de 
animação, desenhos e filmes 
publicitários, contribuindo 
para a roteirização, criação 
dos personagens, direção, 
etc.

Nesse ínterim, as áreas 
comunicacionais integram 
todo o processo de divulga-
ção de marcas e empresas, se 
tornando essenciais no mun-
do atual, especialmente con-
siderando a importância do 
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bom uso das mídias digitais.
“Costumamos dizer que 

hoje, as empresas e/ou pes-
soas que não estão nas redes 
sociais, não estão sendo vis-
tas. E até agora o que se viu 
em termos de ensino se ba-
seava muito nas experiências 
que os profissionais tiveram, 
os percalços que passaram. 
Mas a graduação vem para 
entender os passos que fo-
ram dados até aqui e projetar, 
de acordo com a realidade de 
mercado, as expectativas do 
futuro da comunicação”, afir-
ma o coordenador.

O QUE O ALUNO
IRÁ APRENDER?
Na graduação em Cine-

ma e Mídias Digitais, o aluno 
aprende a desenvolver pe-
ças e projetos audiovisuais 
à medida em que estuda as 
principais teorias e conceitos 
cinematográficos. “Aqui, nós 
vamos trabalhar para deixar 
a criatividade fluir, trazendo 
inovações e passando a inter-
pretar a realidade pelo olhar 
audiovisual”.

As novas plataformas 
de lançamento e tendências 
também serão discutidas ao 
longo do curso, buscando en-
tender as novas dinâmicas de 
mercado.

MERCADO
Aquela máxima de que 

“quem não é visto, não é lem-
brado” se aplica à divulgação 
das empresas especialmente 
nas redes sociais. Por isso, o 
mercado está amplamente 
aberto para absorver o pro-
fissional de mídias desde o 
primeiro período, oferecendo 
oportunidade para gestão de 
comunicação.

“Toda empresa hoje tem 
que estar nas redes sociais, 
especialmente Instagram. 

É lá que muita gente 
está conectada e acompa-
nhando o que falam sobre as 
marcas. Entretanto, apenas 
estar presente com a conta 
aberta não resolve o proble-
ma. É preciso ter quem abas-
teça-a, gerando conteúdo, 
engajamento, dando visibi-
lidade. E é justamente para 
isso que os nossos acadêmi-
cos estarão preparados: aten-

Fastech traz para Sinop graduação
em ‘Cinema e Mídias Digitais’
COMUNICAÇÃO. Curso de Comunicação Social busca suprir demanda de criação de conteúdos através das plataformas digitais

der os anseios que o merca-
do de trabalho necessita”, 
conclui Gonçalves.

São 7 semestres (3,5 
anos), nos quais o acadêmi-
co e futuro Bacharel apren-
derá a fundo sobre Criação 
e Redação, Fotografia e Ilu-

minação, Marketing, Empre-
endedorismo, Planejamento 
em Comunicação, Estratégias 
Empresariais, Rádio e Pod-
cast, Copywriting, Storytelling, 
Produção Publicitária, Docu-
mentário, entre outras.

OS CURSOS

DA FASTECH
Além de Cinema e Mí-

dias Digitais, a Faculdade 
Fastech terá abertura de tur-
mas em 2022 nos cursos de 
Agronomia, Comércio Exte-
rior, Engenharia da Compu-
tação, Nutrição e Psicologia. 

Os primeiros cursos, 
cujas turmas iniciaram junta-
mente com as atividades da 
instituição em 2020, são de 
Ciências Aeronáuticas, Enge-
nharia de Alimentos, Enge-
nharia de Produção, Estética 
e Gestão do Agronegócio.

Ponte na Estrada do Galo é muito usada para escoar
produção agrícola de fazendas no entorno

FOTO: RAYAN NICACIO

DA REPORTAGEM

A Secretaria de Infraes-
trutura e Obras de Lucas do 
Rio Verde iniciou o trabalho 
de manutenção em pontes 
de madeira localizadas no 
interior do município. A ação 
é uma continuidade dos ser-
viços realizados pela Prefei-
tura nas áreas com estradas 
rurais.

Segundo a Secretaria, o 
serviço de troca do madeira-
mento das pontes promove 
mais segurança no tráfego 
de veículos deste local, prin-
cipalmente os mais pesados, 
como caminhões, usados 
para escoar a produção agrí-

L.R.VERDE

Obras faz troca de 
madeiramento em
manutenção de 
ponte no interior

cola da cidade.
Com os produtores 

prestes a iniciar a colheita da 
soja, a primeira ponte a rece-
ber um novo madeiramen-
to fica na Estrada do Galo, 
sobre o Rio Água Branca. A 
estrutura atende grandes fa-
zendas e propriedades rurais 
produtivas localizadas no 
entorno. A manutenção da 
ponte na Estrada do Galo sai-
rá ao custo de R$ 35 mil, que 
inclui o novo madeiramento 
e mão de obra.

Os próximos trabalhos 
devem ser realizados na pon-
te sobre o Rio Divisão, nas 
proximidades da comunida-
de Groslândia, e Rio Cedro.

DA REPORTAGEM

A tomada de preço para 
definir a empreiteira para 
construção de mais duas ca-
pelas mortuárias em Sorriso 
está marcada para as 8h30 
do dia 8 de fevereiro, no De-
partamento de Licitação da 
Prefeitura. Será uma capela na 
região Leste e outra no Distrito 
de Primavera.

As obras terão 87,90 m² 
de área construída cada uma, 
com um valor total estimado 
de R$ 725.432,22, sendo que, 
a expectativa é que este valor 
seja reduzido no processo li-
citação. O prazo previsto para 
entrega da obra está estimado 
em 180 dias.

“Esta é uma reivindica-
ção antiga da população e tão 
logo saia a licitação, já vamos 
iniciar as obras. No momento 
de dor pela perda de um fami-
liar ou amigo as pessoas que 
residem na região Leste ou no 
Distrito de Primavera conta-
rão com um espaço adequa-
do que trará conforto e maior 
tranquilidade”, disse a secretá-
ria de Assistência Social, Jucé-
lia Ferro.

Os projetos foram elabo-
rados pelos profissionais da 
secretaria municipal da Cida-
de (Semcid). “O processo foi 
encaminhado para licitação e 
publicado o edital de convoca-
ção na terça-feira (18). As em-
presas interessadas já podem 
se credenciar e participar do 
certame”, explicou o secretário 
da Cidade, Ednilson Oliveira.  

Assim como esta tomada 
de preço, outros processos lici-
tatórios estão no cronograma 

Serão construídas duas casas mortuárias

SORRISO

Prefeitura abre licitação para 
construção de casas mortuárias

FOTO: DIVULGAÇÃO

e podem ser conferidos pelo 
Portal Transparência, localiza-
do no site da Prefeitura de Sor-
riso (www.sorriso.mt.gov.br). 

Os processos licitatórios que 
são presenciais ocorrem no 
Departamento de Licitação, 
que funciona no Paço Muni-

cipal. 
Já na modalidade “pre-

gão eletrônico”, o processo é 
conduzido remotamente.
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Você sonha,
nós creditamos_
para realizar.

Vem junto a_creditar.
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